



ESTRUCTURA DE COSTES

Los costes más importantes a tener en cuenta para la empresa recaen sobre la creación de la aplicación debido a que tanto el diseño como la programación se externalizaran. También hay que tener en cuenta el gasto producido por la oficina en los diferentes departamentos ya mencionados.

- Costes fijos: son gastos que no varían en función del mes puesto que son gastos que no dependen de la producción de la empresa. Esto se refiere a gastos como el alquiler de la oficina (donde encontraremos los diferentes departamentos) y el gasto de la misma. La oficina (<https://www.idealista.com/inmueble/90971294/>) se encuentra en Salburua kalea número 8, Vitoria-Gasteiz y cuenta con 16m². Su costo mensual es de 230€ de alquiler al mes. La empresa seleccionada para proveer a la oficina de agua, luz e internet es Iberdrola, que tras solicitar un presupuesto nos han ofrecido dichos servicios por 100€ mensuales. <https://www.iberdrola.es/gestiones/gestiones-mas-frecuentes>
- Costes variables: Estos gastos están directamente relacionados o asociados con la producción de la empresa que aumentan o disminuyen en función de lo que hace la empresa. Esto se refleja en gastos como impuestos o costos de distribución.

En un caso de no conseguir ningún tipo de acuerdo con algún empresa delivery también habría que tener en cuenta los gastos de lo que supone contratar a esta empresa.

Una vez la empresa haya comenzado a funcionar y esta crezca en caso de que lo haga habría que tener en cuenta otros gastos como el sueldo de los futuros empleados y decidir las cifras de los mismos.